

Del 16 al 18 de mayo la Federación Española de Asociaciones de Ayuda al Déficit de Atención e Hiperactividad (FEAADAH) te espera en Barcelona en el V Congreso Nacional de TDAH para compartir una mirada al futuro

Si eres familiar o persona afectada por TDAH, si eres profesional en el ámbito sanitario, si desarrollas tu actividad en el entorno educativo, si tu mundo es el trabajo social o tu desempeño abarca el sistema judicial o penitenciario, la protección de menores o la inserción laboral, si tu labor se desenvuelve en los medios de comunicación. Con independencia de que tengas tu empleo en el sector público o en el privado, en la economía social o en el tercer sector o ejerzas tu profesión de forma autónoma.

Si estás realizando estudios o ampliando tu formación en alguno de estos sectores. Si te preocupan los derechos de las personas con discapacidad y los procesos que conducen a la inclusión o, por el contrario, a la exclusión social. Si buscas oportunidades, personas, redes, contactos, relaciones y conocimientos que te aprovechen para emprender una actividad que te servirá para desarrollarte profesionalmente ayudando a personas con un enorme potencial. Si quieres conocer un trastorno sobre el que la sociedad es cada vez más consciente y que aún tiene muchas demandas por satisfacer.

Para todas aquellas personas interesadas en compartir *una mirada al futuro* con y para el TDAH, la Federación Española de Asociaciones de Ayuda al Déficit de Atención e Hiperactividad (FEEADAH) celebra en Barcelona, del 16 al 18 de mayo, el V Congreso Nacional de TDAH.

Una mirada al futuro como la que proponemos en nuestra cita en Barcelona responde plenamente al compromiso de FEAADAH de ofrecer, a través de la celebración de su Congresos bianuales, un espacio para el encuentro de todos los agentes concernidos por este trastorno. Con el fin de impulsar el debate científico, compartir el conocimiento y la problemática de las personas afectadas por TDAH y sus familias y sensibilizar a la sociedad y a las administraciones públicas.

En el V Congreso Nacional de TDAH, "Una mirada al futuro", vamos a mirar al TDAH desde muchos puntos de vista, siempre con el sólido fundamento que aporta el conocimiento científico más actualizado. Por eso creo que todas las personas interesadas en el Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad no deben perder esta oportunidad. Por muchos motivos, entre los que quiero destacar los más relevantes.

En primer lugar, el abanico de temas que va a ser objeto de análisis y debate abarca prácticamente todas las facetas de un trastorno tan complejo como el TDAH: las relaciones www.feaadah.org



del TDAH y la seguridad vial, el éxito y el fracaso escolar, las relaciones personales, las conductas delictivas, las emociones, la discapacidad, el entorno legislativo, la adolescencia y la edad adulta, el diagnóstico y tratamiento, las herramientas para su abordaje, la inserción laboral...

En segundo lugar, porque los ponentes y participantes en los debates tienen suficientemente acreditada su solvencia profesional y científica, lo que garantiza el máximo rigor en sus aportaciones. En un momento en que se escuchan voces que pueden distorsionar la percepción social y profesional sobre el TDAH, es más necesario que nunca poder acceder a la mejor información y asistir al intercambio abierto de conocimientos y experiencias. Pero también participar activamente y plantear las dudas que nos suscita el TDAH, en un entorno alejado de la simplificación que suele acompañar a las informaciones y noticias, con su secuela de polémicas, que a veces se reflejan en los medios de comunicación.

En tercer lugar, el V Congreso Nacional de TDAH ofrece una oportunidad única de conocer, compartir, contactar, debatir y establecer redes, tanto entre profesionales de diversos ámbitos y procedencias geográficas como con las asociaciones de familiares y afectados de todas las Comunidades Autónomas. Los Congresos de FEAADAH no son congresos de profesionales, pero tampoco son congresos de pacientes sino, tal y ya he señalado, un espacio para el encuentro de todos los agentes concernidos por este trastorno con el fin de impulsar el debate científico, compartir el conocimiento científico, la problemática del TDAH y sensibilizar a la sociedad y a las administraciones públicas.

A todo lo anterior se suma que el V Congreso Nacional de TDAH incorpora como innovación, con vocación de permanencia y que nos llena de orgullo, un Congreso Junior en el que los protagonistas van a ser los propios niños y niñas, adolescentes y jóvenes con TDAH. No queremos sólo hablar de ellas y ellos, de sus retos, barreras y dificultades, de sus potencialidades y capacidades. Queremos darles la palabra y escuchar sus voces. Queremos que compartan su realidad y vivencias y que conozcan y utilicen las herramientas de que disponemos para que puedan convertirse en personas adultas capaces de desarrollar autónomamente su proyecto vital.

Por todo ello te esperamos en Barcelona. No te puedes perder el V Congreso Nacional de TDAH de la Federación Española de Asociaciones de Ayuda al Déficit de Atención e Hiperactividad.

Fulgencio Madrid Conesa Presidente de FEAADAH www.feaadah.org



